

FDP Hessen

FDP HESSEN UNTERSTÜTZT BÜRGERBEGEHREN FÜR EINE WEITERE RHEINBRÜCKE

25.08.2016

Anlässlich der Präsentation der Initiative eines Bürgerbegehrens für eine weitere Rheinbrücke möchten wir Sie auf die Vereinbarungen der Landesfachausschüsse Wirtschaft und Verkehr der FDP-Landesverbände Rheinland-Pfalz und Hessen hinweisen, die das Ergebnis ihrer Beratungen in einer gemeinsamen Tagung vom Samstag, 20. August 2016 in Mainz sind:

„In einer gemeinsamen Sitzung haben sich in Mainz die Landesfachausschüsse Wirtschaft und Verkehr der FDP-Landesverbände Rheinland-Pfalz und Hessen für den Bau einer Rheinquerung auf regionaler Ebene im Bereich Rüdesheim – Bingen/Ingelheim ausgesprochen.

Die Freien Demokraten von beiderseits des Rheins verweisen darauf, dass durch eine Rheinbrücke mit regionaler Bedeutung die Regionen Rheingau/Rüdesheim sowie Bingen/Ingelheim durch vereinfachten Waren- und Dienstleistungsaustausch eine wirtschaftliche Stärkung erfahren würden. Der durch eine Brücke vergrößerte Wirtschaftsraum eröffne gerade für Mittelständler, Handel, Handwerk und Tourismus auf beiden Seiten des Rheins zusätzliche Chancen. Die Global Player der Region seien besser im Stande, die Möglichkeiten unserer arbeitsteiligen Wirtschaft besser zu nutzen. Die Wahl ihres Arbeitsplatzes würde den Menschen auf beiden Rheinseiten erleichtert; Arbeitsplätze würden sicherer.“

Der Kreistag des Rheingau-Taunus-Kreises hat sich für eine Machbarkeitsstudie zu einer regionalen Rheinquerung zwischen Rüdesheim und Bingen ausgesprochen, auf rheinland-pfälzischer Seite läuft derzeit ein Bürgerbegehr, das die Wirtschafts- und Verkehrsexperten der Freien Demokraten unterstützen.

Die Landesverbände Hessen und Rheinland-Pfalz der FDP unterstützen das

Bürgerbegehren auf rheinland-pfälzischer Seite und wünschen ihm vollen Erfolg.